

行政区に入りませんか？

外国人向け 行政区加入のお誘い (和訳)

♡行政区ってなあに？

市民の皆様が、ふだん地域で生活する中で、市役所など行政のサポートが行き届かない様々な課題があると思います。

「行政区」とは、そのような課題を解決するために、その地域に住む人たちが、住民どうしのつながりを強くし、自分たちが住む地域を住みやすい場所にするために活動している組織です。

♡行政区って何をしているの？

地域をきれいにする活動をしています。

住みやすい環境をつくるため、
住民が協力して清掃活動、
リサイクル活動や、
利用者によるごみ置き場の
管理などを行っています。



地域の情報を提供する活動をしています。

・「広報うしく」の配布や、「回覧板」を回すことなどで、住民に地域の情報を共有します。



緊急事態に備える活動をしています。

自然災害はいつ起こるか分かりません。

・定期的に防災訓練を行い、
緊急時のための防災
グッズ等を備えて
います。



安全安心のための活動をしています。

・小学生の登下校の見守りなどの、交通安全の活動を行っています。
・防犯パトロールなどを行っています。



様々なイベントを開催しています。

地域の中でより多くの人と知り合えるように、
夏祭りや運動会、
伝統行事などを開催
しています。



地域での助け合いを広げる活動をしています。

募金活動への協力などの社会福祉活動や、
1人暮らし高齢者の見守りを行っています。



♥行政区のそのほかの活動

子供会では、親を含めた子供たちの交流を図っています。
シニアクラブでは、健康と福祉を目的とした活動をしています。



♥行政区に入る意義は？

- ・行政区活動に参加することにより、ご近所の方と知り合いになり、住みやすくなります。
- ・災害の時は、ご近所同士、助け合うことができます。
- ・生活をよりよくする情報を得ることができます。



♥行政区に入るには？

ご近所の方に、区長さんなどの連絡先をきいて、直接連絡していただくか、市民活動課におたずねください。

**行政区に入ることはとても大切なことです。
行政区に入って、近所の方と知り合い、協力し合って、地域を安全で住みやすいところにしましょう。**

くわしくは: 牛久市 市民活動課

電話.029-873-2111 内線.1634 Fax.029-873-2512

メール:shimin@city.ushiku.ibaraki.jp